



1º Reconocimientos Arcoíris a personas y entidades destacadas en la visibilización, apoyo y defensa de los derechos de las personas LGTBI

- Hoy también ha tenido lugar la reunión constitutiva del Consejo de Participación de las Personas LGTBI, presidido por Marina Echebarría Sáenz

25 de junio de 2021.- El próximo lunes 28 de junio, Día Internacional del Orgullo LGBTI, tendrá lugar el [acto de entrega de los 1º Reconocimientos Arcoíris](#) a personas y entidades destacadas en la visibilización, apoyo y defensa de los derechos de las personas LGTBI, organizado por el Ministerio de Igualdad y la Dirección General de Diversidad Sexual y Derechos LGTBI.

El acto, será presentado por el periodista, guionista y escritor, Paco Tomás, y contará con las intervenciones de la ministra de Igualdad, Irene Montero; y la directora General de Diversidad Sexual y Derechos LGTBI, Boti G. Rodrigo.

Durante el acto se entregarán en diversas categorías los Reconocimientos Arcoíris a las siguientes personas y entidades:

- Reconocimiento de buenas prácticas de inclusión de la diversidad sexual y de género en el ámbito educativo a la Rede Educativa de Apoio LGBT de Galicia.
- Reconocimiento al activismo nacional por los derechos LGTBI a la Fundación 26 de Diciembre.
- Reconocimiento al activismo internacional por los derechos LGTBI a TransGender Europe.
- Reconocimiento a la visibilidad LGTBI en el mundo del deporte a Gema Hassen-Bey.
- Reconocimiento a la visibilidad LGTBI en el ámbito de la comunicación a Roberto Enríquez, Bob Pop.



- Reconocimiento a la visibilidad trans en el ámbito de la cultura a la serie *Veneno*.
- Reconocimiento institucional a la comisaria Europea de Igualdad, Helena Dalli, impulsora de la Estrategia LGTBIQ 2020-2025 de la Comisión Europea.

Consejo de Participación de las Personas LGTBI

Por otro lado, hoy ha tenido lugar la reunión constitutiva del Consejo de Participación de las Personas LGTBI, presidido por Marina Echebarría Sáenz, dónde también han participado la ministra de Igualdad, Irene Montero, y la directora General de Diversidad Sexual y Derechos LGTBI, Boti G. Rodrigo.

Se trata de la primera vez que en España se pone en funcionamiento a nivel estatal un consejo de participación de estas características, tal y como ya existen para mujeres o para organizaciones que trabajan contra el racismo.

El Consejo de Participación de las Personas LGTBI fue creado por orden ministerial el pasado mes de junio con el objetivo de institucionalizar la colaboración y fortalecer el diálogo permanente entre las administraciones públicas y la sociedad civil en materias relacionadas con la igualdad de trato, la no discriminación por razón de orientación sexual, identidad o expresión de género; y de reforzar la participación en todos los ámbitos de la sociedad de las personas LGTBI y sus familias.

Esta misma mañana también la ministra y la directora General han inaugurado la exposición "Piedras: mujeres mayores sin armarios" de la fotógrafa María José Garrido, que se puede visitar hasta el 4 de julio en la fachada del Ministerio de Igualdad.

